

つたざわ



学校教育目標

わくわく学び
いきいき挑戦する
児童の育成

秋季大運動会のお礼

体育部長

『心を燃やせ 仲間と共に 全力笑顔の大運動会』をスローガンとし、第三回葛沢小学校運動会が開催されました。

今年暑い夏が長く続き、運動会が開催されるこの時期にやっと秋らしくなってきました。当日は快晴とはいきませんでした、雨が降ることなく開催できたことにほっとしています。

数年続いたコロナの影響で、今の六年生が一日を通して運動会をした思い出は、一年生の時だけです。我が子に聞いてもあまり覚えていないみたいでした。近年は午前中だけのプログラム構成ですが、先生方が工夫し子ども達が楽しめる内容となつている事に感謝したいと思います。

子ども達が日頃の練習の成果をいかんなく発揮し、力を出し切っている姿は、観ている側に多くの感動を与えてくれました。前年度からプログラムに追加されている家族演技。私は大賛成です。今後も同様に、楽しめる演技が続いていく事を切に願っています。

私事ですが、小学校の運動会は今年が最後となりました。十五年間とても長かったです。先生方・保護者の方々・地域の皆様の支えがあって、毎年無事に運動会が開催されている事に感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございます。

葛沢小学校の運動場を元気に駆け抜ける子ども達の姿は、これからの地域活性化に繋がっている大切な光景だと思っています。今後も温かく見守って頂きたいと思えます。これからもご協力よろしくお願致します。

最後に今年度の運動会開催に携わっていただいた先生方・葛沢校区の皆様方、多大なるご尽力を本当にありがとうございました。

秋季大運動会を振り返って

体育担当

先日は第三回秋季大運動会にたくさんの方に見に来ていただき、ありがとうございました。運動会当日は、天気が心配されましたが、雨が降ることなく無事開催することができました。肌寒い天候でしたが、皆様の温かい声援により、子どもたちは活き活きとした表情で競技や演技に取り組みることができました。「心を燃やせ 仲間と共に 全力笑顔の大運動会」のスローガンのもと、約二週間という短い練習期間でしたが、質の高い練習に取り組み、この運動会を創り上げました。今回の運動会は、「静と動のメリハリをつける」「一生懸命がんばる」というめあてをもって練習に取り組みました。

まず「静と動のメリハリをつける」については、運動会は楽しいイベントです。しかし、競技中は集中して取り組むべき種目も多くあります。また、開閉会式のように動かない場面や、表現活動のようにリズムに合わせて動く場面があります。きびきびとした動きが運動会を引き締めてくれたと思います。

次に、「一生懸命がんばる」ことについては、練習中から競技に全力を注ぎ、諦めずに最後まで走り抜く姿勢を養うよう努めました。運動会では、勝敗だけが重要なのではなく、仲間と共に取り組むことで得られる達成感や、最後までやり切ることを感じる自信が大切であると考えています。子どもたちは、一人ひとりが全力を尽くし、チーム全体で支え合い、仲間と一緒に力を合わせる大切さも感じたと思います。運動会は大変な準備や練習が必要ですが、その分やり遂げたときの達成感や仲間との絆が強まる行事だと改めて感じました。六年生を中心にチーム一丸となって取

り組み、自分が出ていない演技中は、自然に声援を送るという子どもたちのすばらしい面を見ることができました。運動会を通して学んだことを、今後の生活に生かし、よりよい葛沢小学校にしていきたいと思えます。



校舎横の黒松の木について

校舎西側に三階建ての校舎と肩を並べるほど立派な黒松の木があるのをご存じでしょうか。隣に設置されている石碑によれば、明治四十二年に植樹された木であるようです。

これまで、明治、大正、昭和、平成、令和と百十五年の間、多くの子どもたちを見守り続けてきた歴史のある木でもあります。

ここ十数年の間には、枯れてしまいそうになることが何度もあり、樹木医さんに診てもらったり、栄養剤を投与したりしていました。

しかし、近年は、枝の落下が目立つようになり、台風や積雪の折には、事故につながる危険性が高まってきました。

そこで、関係者の皆様に相談させていただきましたところ、やはり子どもたちの安全が最優先であるとの意見を多くいただきましたので、この度、伐採することになりました。

歴史のある木であることから、たいへん残念な気持ちもありますが、校区の皆様には何卒ご理解いただきますようお願い申し上げます。

11月の行事予定

- 16日(土) PTA バレーボール大会
- 19日(火) ささゆり号来校
- 22日(金) 放課後チャレンジ教室
- 24日(日) 宍粟市ロードレース大会
- 27日(水) お楽しみ読書 学習発表会リハーサル
- 30日(土) 学習発表会



12月の行事予定

- 2日(月) 振替休業日
- 3日(火) 交通立ち番
- 4日(水) お楽しみ読書 山崎東中入学説明会 ALT来校
- 6日(金) 放課後チャレンジ教室
- 9日(月) 集金日
- 10日(火) SC来校 ささゆり号来校
- 13日(金) 放課後チャレンジ教室
- 16日(月) 交通立ち番 校内安全点検
- 18日(水) ALT来校
- 20日(金) 給食最終日 放課後チャレンジ教室
- 23日(月) 自治会別児童会 全校終会 11:30
- 24日(火) 2学期終業式 全校終会 11:00
- 27日(金) 仕事納め

地域の皆様へ

第三回葛沢小学校学習発表会について
菊花の候、皆様におかれましては益々ご清栄のこととお喜び申し上げます。

平素は、本校の教育活動にご理解とご支援を賜っておりまして、心よりお礼申し上げます。

さて、第三回葛沢小学校学習発表会を左記のとおり開催しますので、ご案内申し上げます。

令和六年十一月三十日(全)
九時から十一時三十分まで 葛沢小学校体育館
お問い合わせ 葛沢小学校 教頭
TEL 6510006

心を燃やせ 仲間と共に 全力笑顔の大運動会

たのしかったうんどうかい

一ねん

はじめてのうんどうかいは、れんしゅうがたいへんだったけど、すぐたのしかったです。ぼくがいちばんたのしかったのは、おやこえんぎです。すぐみつけてくれてうれしかったです。かけっこもダンスもおうえんパフォーマンスもぜんぶたのしかったです。ゆうしょうもできて、さいこうのうんどうかいでした。

はじめてのがっこうのうんどうかい

一ねん

はじめてのうんどうかいは、ダンスがたのしかったです。ダンスでは、ひとつひとつのうごきをていねいにはつきりとおどりました。

だいひょうリレーにでられてうれしかったです。おやこえんぎでみつけるのがはやすぎました。でも、たのしかったです。もういちどうんどうかいをしたいなとおもいました。

うんどう会

二年

リハーサルでれんしゅうしたけど、おうちの人やちいきのみなさんがいっぱいいて、とてもきんちようしました。ゆうしょうはできなかつたけど、お母さんが「一番をとらなくてもさいごまであきらめずにした方が「い」と言ってくれてうれしかったです。かけっこのれんしゅうでは、いつもみんなはやくて、ぬかせませんでした。しかしうんどう会では、いでした。いをとってうれしかったです。三年生になったら、うんどう会のれんしゅうで「二年生を見てあげないといけないから、三年生になってもがんばりたいです。」

せい長した運動会

三年

わたしは、運動会ががんばったし楽しかったです。一番楽しかったのは、リレーです。リレーは、ひさしぶりだったので楽しかったです。二年生の時に比べたら、走るのがちよつとずつはやくなっているなと思っています。走っているとき、後ろの人とさをつけることができたから、もつとうれしくなりました。でも、みんなに見られて、ちよつとはずかしかったです。一・二年生もしっかり走っていたから、わたしもがんばろうと思っていたので、はずかしいのはちよつとだけでした。

四年生になったら、今年よりもえんぎをふやして、ちよつとちがうかんじにして楽しくできたらいいなと思います。そして、わたしは、一・二年生のお手本になりたいです。

運動会は、楽しくいっしょうけんめいするのがいいです。

運動会

四年

きのう、運動会がありました。

わたしが、一番がんばりたかったのは、リレーとダンスです。リレーのときの練習があまりなくて、本番、バトンパスがせいこうするかと思っていて、みんなでバトンパスせいこうさせようと話したら、本番でせいこうしたのでうれしかったです。ダンスでは、初めての練習で何をやるのかの発表の時、何になるのかとききしていたら、ソーラン節と言われて、「えー!」とおどろきました。練習がはじまるとはじめてのほうは、きつすぎて大変だったけど、どんどんなれてきて、最後には、楽しいぐらいでした。本番になって、ぜったいせいこうさせようと思っていました。そして、ちよつとまちがえてしまいました。でも、楽しかったです。次に、色別りレーの時に、前の子の時にぬかされると思っていたけど、ぬかされなくて、そこからずっと一位のままでした。それで、一位でゴールしました。ほとんどが一位だったので、ゆうしょうしました。

楽しかったし、はじめてゆうしょうできたのでうれしかったです。

運動会を終えて

五年

蔦沢小学校になって三回目の運動会、ぼくは五年生として六年生をもちあげたいと思いました。練習の時から二年連続でゆう勝したいなと思っていました。今日の運動会で、一番心に残ったのは、三人四脚です。となりの人と息があって速く進めるのが楽しいし、一位になってうれしかったからです。練習のときとちがって、観客がいてきんちようしたけど、勝つことができてよかったです。

四年生のときは、すわって応援するだけでよかったけど、五年生ではえんぎ準備係ですることがふえて大変でした。

応援メッセージでおばあちゃんが「がんばれ」と言ってくれたのもうれしかったです。

小学校生活最後の運動会

六年

私の小学校生活最後の運動会、一言でいえば「今までで一番大変だったけど、一番楽しかったです。理由はそのままの通り。一ヶ月くらい運動会のことを考えて、正直、自分の思い通りにならなかったことがたくさんあり、その時はとても大変だなとか、疲れるなと感じたこともありましたが、しかし思い返してみたら、それも六年生での思い出だなと今なら感じます。応援、パフォーマンスでは、計画をしていた通りやってみただけど、完璧にはならなかったです。でもリハーサルや本番まで自分たちで計画していた分とても楽しかったです。優勝はできなかったけど、優勝ができなかったら楽しくない、とは決してならないです。そんなことを思う六年生は絶対いないと私は思います。得点など関係なく楽しかったです。

私は今年六年生として運動会をして、変わったことがあります。それは大きな声でだせるようになったことです。私が応援団長で、応援、パフォーマンスでも他の六年生より誰よりも大きな声を出さないといけない役割に立っていたからだと思います。応援団長になったときには、誰よりも大きな声を出さないといけない。そう思い、私は応援、パフォーマンスに取り組みました。私が一年生の時は、恥ず

かしくて全然声を出せずでしたが、六年生になってみると恥ずかしくなっている場合ではありません。六年生が恥ずかしくなっていると、絶対に全員が声を出しません。そうなる運動会はあまり盛り上がりません。そんな最後の運動会は嫌なので誰よりも一生懸命声を出すようにしました。そしていざ本番になるとやはり緊張しましたが、大きな声を意識して頑張りました。

どんな競技をしていくとその緊張もほぐれていきました。本番で私が一番楽しかったのは、全校競技です。理由は今までしたことがなく新しい競技だったことと、最後に玉入れ方式というのが面白かったからです。一番好きな競技は、五・六年リレーです。最下位でしたがとてもハラハラし、最後まで諦めず前の人を追いました。やはりリレーは毎年ハラハラさせられます。ダンスではリハーサルのとき間違えたところが、本番は間違えずに踊れたので良かったです。

本当どの競技も楽しかったです。この最後の運動会、「今までで一番大変で一番楽しかったです。今まで一生懸命計画してきたからこそ楽しかったんじゃないかなと私は思います。もう小学校生活最後のイベントの運動会が終わってしまいい、残りのイベントも少ないです。私は悔いの残らないように残りもいっばい楽しみます。」

